

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 23 DE OCTUBRE DE 2025.

BOLETÍN: 380

SALE DESDE CUAUHTÉMOC CARAVANA DE AYUDA Y MAQUINARIA HACIA VERACRUZ

- *La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega dio el banderazo de salida a nueve toneladas de víveres, vehículos y personal operativo que apoyará a familias afectadas por las lluvias.*
- *“Hoy no despedimos camiones, despedimos un pedazo del corazón de Cuauhtémoc”, expresó la edil.*

Desde la explanada de la Alcaldía Cuauhtémoc partió una caravana conformada por 36 personas, toneladas de ayuda humanitaria y más de 10 unidades operativas rumbo al estado de Veracruz, en apoyo a las comunidades afectadas por las recientes lluvias.

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega dio el banderazo de salida a este contingente integrado por personal de Protección Civil y de Mantenimiento Hidráulico de la Dirección General de Servicios Urbanos, quienes durante los próximos días pondrán su experiencia al servicio de las familias veracruzanas.

En la caravana viajan camiones de volteo, pipas de agua potable, una unidad bobcat, vehículos de Protección Civil y una unidad de ataque rápido, además de alimentos, artículos de higiene, ropa y cobijas recolectadas en el centro de acopio instalado desde hace dos semanas en la explanada de la alcaldía.

Durante su mensaje, la alcaldesa subrayó que la ayuda enviada desde Cuauhtémoc representa la solidaridad y empatía de miles de personas:

“Hoy no venimos a despedir un camión. Venimos a despedir un pedazo del corazón de Cuauhtémoc, porque cada caja, cada litro de agua, va lleno de manos solidarias de personas que sin pensarlo dos veces dijeron: yo ayudo. Cuando México duele, Cuauhtémoc no se queda viendo. No es un acto político, es un acto humano.”

COMUNICADO DE PRENSA

Ale Rojo de la Vega agradeció personalmente y uno a uno a los trabajadores que participan en esta misión y destacó que la solidaridad es el sello que distingue al “Corazón de México”, reconociendo también el respaldo de las vecinas, vecinos y comerciantes que se sumaron al acopio.

“Cada camión que hoy arranca lleva una promesa: mientras haya alguien que tenga necesidad, la Cuauhtémoc va a estar ahí”, señaló.

La ayuda será entregada de forma directa en las comunidades más afectadas de Veracruz por personal de la alcaldía, que también realizará labores de limpieza, retiro de escombros y abastecimiento de agua potable.